



Jueves, 28 de marzo 2024

Ministerio de Defensa Nacional

INVITAMOS A LA CIUDADANÍA A LA

RENDICIÓN 20
DE CUENTAS 23

09:30

Fecha: Jueves, 28 de marzo de 2024
 Traje: Civiles formal - Militares Uniforme 4-A o su equivalente
 Lugar: Instituto Geográfico Militar-IGM, Semiergues E4-676 y
 Gral. Telmo Paz y Miño - Sector El Dorado



Streaming en vivo:
 Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador



EL NEÓN ECUADOR



MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaRindeCuentas | Invitamos a la ciudadanía a la Rendición de Cuentas 2023 del Ministerio de Defensa Nacional:



31: Jueves, 28 de marzo 2024



09h30



Instituto Geográfico Militar - IGM

Sigue la transmisión en vivo en Facebook:

@DefensaEc

¡Te esperamos! 🤝. [Ver más](#)

COMUNICADO OFICIAL



Bloque de Seguridad
 27 de marzo 2024

INFORME AL PAÍS

Ante los incidentes suscitados, este 27 de marzo de 2024, en el interior del Centro de Rehabilitación Social (CRS) Masculino Guayas N.º 4, el Bloque de Seguridad conformado por Fuerzas Armadas, Policía Nacional y SNAI informan que se han activado todos los protocolos de seguridad diseñados para neutralizar la situación.

Al momento, podemos informar que los hechos se deben a una revuelta interna por parte de un grupo de personas privadas de libertad (PPL). El perímetro del centro penitenciario está controlado y se ha retomado el control con éxito en un 80%.

Noticia en desarrollo.



EL NEÓN ECUADOR

@DefensaEc

Informe al país sobre los hechos suscitados en el CRS "Guayas" Nro. 4. [Ver más](#)



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR continúan su lucha contra la delincuencia organizada:

📍 #Esmeraldas Decomisó de 2 réplicas de fusiles de paintball, 2 réplicas de sub ametralladoras de paintball, 3 radios, 12 municiones y 1 dosis de SCSF. [Ver más](#)



@DefensaEc

Las Fuerzas Armadas trabajan con firmeza y contundencia para restablecer la paz en el país. en su poder se encontraron: armas de fuego, municiones, equipos de comunicación y motocicletas reportadas como robadas. [Ver más](#)





Jueves, 28 de marzo 2024



11 miembros
de la organización terrorista "Los Águilas"
fueron aprehendidos por Fuerzas Armadas

@DefensaEc

¡Miembros de la organización terrorista "Los Águilas" fueron aprehendidos por Fuerzas Armadas! 🇪🇨

➔ En Yaguachi, las
@FFAAECUADOR

aprendieron a 11 sujetos presuntos integrantes de la organización terrorista "Los Águilas". [Ver más](#)

**@DefensaEc**

Las @FFAAECUADOR continúan su lucha contra la delincuencia organizada:

📍 #Putumayo. Destrucción de una plantación con más de 10.000 plantas de coca, insumos médicos y armas de fuego.

📍 #Quevedo y #SantoDomingo | Intervención de los Centros de Privación de Libertad. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Nuevas intervenciones se hicieron este 27 de marzo en los centros de privación de libertad de Chimborazo y Los Ríos. La República

Efectivos de la policía entraron a las prisiones de Alausí y Quevedo para garantizar el orden, la seguridad interna y evitar el ingreso de objetos prohibidos. Estas acciones se hacen continuamente en prisiones y usualmente permiten el decomiso de armas, aparatos tecnológicos, sustancias sujetas a fiscalización, entre otros. [Ver más](#)



Bandas criminales se reestructuran con nuevos liderazgos, alianzas y enemigos. Primicias

Desde el 1 de enero hasta mediados de marzo de 2024, en Ecuador se cometieron 1.199 asesinatos. En el mismo periodo de 2023, en cambio, se registraron 1.489 muertes violentas. Sobre la base de esos datos, la Policía realizó un modelo matemático para proyectar lo que podría ocurrir en lo que resta de 2024. Un estudio, al que PRIMICIAS tuvo acceso, arrojó tres posibles escenarios para las siguientes 36 semanas: Optimista: 1.235 muertes violentas Realista: 1.487 muertes violentas Pesimista: 1.739 muertes violentas.

[Ver más](#)

Jueves, 28 de marzo 2024



@FFAAECUADOR

#Esmeraldas

realizó una operación militar en el Puerto Pesquero artesanal en apoyo a la @ARC_EnergiaEc y la Unidad de Investigación de Delitos Hidrocarburíferos (UIDH), donde se localizó un contenedor con 1773 galones de combustible almacenados de manera ilegal. [Ver más](#)



@EjercitoECU

Militares frenan trabajos de minería ilegal en Imbabura

Efectivos de las @FFAAECUADOR neutralizaron trabajos de minería ilegal en río Verde y La Florida pertenecientes a Urcuquí, donde operaba la organización terrorista Los Lobos, como resultado de la operación se aprehendió a dos ciudadanos y se decomisaron:

- 214 cápsulas ordinarias
- 31 tacos de explosivo
- 107 m de cordón detonante
- 1 arma de fuego
- Municiones
- 150 sacos de material aurífero
- Combustible
- 4000 dólares en efectivo
- Químicos
- Maquinaria y herramientas
- Equipos de comunicación

Continuamos trabajando para erradicar a los grupos terroristas y recuperar la paz en el Ecuador. [Ver más](#)



Daniel Noboa confirma que se retomó el control de cárcel Regional en Guayaquil tras revuelta interna. El Universo

El primer mandatario agradeció al Bloque de Seguridad por neutralizar “la revuelta antes de una posible escalada”. Las autoridades retomaron el control del Centro de Rehabilitación Social Guayas n.º 4 o cárcel Regional, ubicado en la ciudad de Guayaquil, donde reclusos protagonizaron incidentes la noche de este miércoles, 27 de marzo. [Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#); [La Hora](#)



Jueves, 28 de marzo 2024

Coyuntura



Henry Kronfle invita a Diana Salazar a la Asamblea por avances de investigaciones. Primicias

La fiscal General del Estado, Diana Salazar, fue la invitada este miércoles, 27 de marzo del 2024, al relevo de guardia de la Escolta Legislativa. En ese marco, el presidente de la Asamblea, Kenry Kronfle (PSC), expresó a Salazar el respaldo de la institución frente a las investigaciones que lleva adelante en sonados casos de corrupción. [Ver más](#)



Presidente Daniel Noboa hizo once cambios a la ley para la erradicación de la violencia y acoso laboral. El Universo.

El mandatario envió el veto parcial a la Asamblea. Una de las observaciones tiene que ver con la desconexión digital de los trabajadores. [Ver más](#)

Opinión



Incumplimientos del IESS. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora

La astucia es común en muchos servidores públicos que, ante la incapacidad de solucionar problemas, eluden responsabilidades o hacen méritos para quedarse en un puesto para el que no están preparados. Algunas personas, cuyo rendimiento se ha invisibilizado o se ha diluido en el tiempo, suelen recurrir a estos engaños para justificar su ineficiencia. [Ver más](#)



Jueves, 28 de marzo 2024

	<p>La casta política hoy. Sofía Cordero Ponce. La Hora Las sociedades antiguas, antes del desarrollo del liberalismo y los regímenes democráticos, estaban divididas en grupos diferenciados de acuerdo a distintas características como la etnia, la religión o la clase. Lo importante entonces, era mantener las divisiones sociales que determinaban, a su vez, los derechos de las personas. Ver más</p>
	<p>El militar y su familia. Raúl Hidalgo. El Universo El conflicto armado interno (CAI) que enfrenta el Estado ecuatoriano contra el crimen organizado transnacional, organizaciones terroristas y grupos armados no estatales está en desarrollo y es el más importante en lo que va de este siglo XXI. En teoría involucra a todos los poderes del Estado. Sin embargo, en realidad, solo se aprecia la firme decisión política del presidente Daniel Noboa; el cumplimiento del ministro de Defensa, nexos político-militar; la conducción de las operaciones militares del jefe del Comando Conjunto, a través de los niveles jerárquicos establecidos en las Fuerzas Armadas (FF. AA.); el cumplimiento del deber de los militares del ejército, marina y aviación, y policías, desplegados en territorio; el firme cumplimiento de la función de la fiscal general del Estado; y el reconocimiento de más del 90 % de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>Roberto Aguilar: La antiminería bajo sospecha. Expreso Hoy, las comunidades de Palo Quemado, provincia de Cotopaxi, se resisten a la minería. Ha habido episodios de violencia, acción de militares, heridos de lado y lado. Y Leonidas Iza, el presidente de la Conaie, cuyo sola presencia debería disparar ya todas las alarmas, esgrime el argumento de la territorialidad por encima de toda otra consideración. Leonidas Iza es un ambientalista de a perro. En octubre de 2019 incendió el país para defender el subsidio a los combustibles fósiles. Si hoy se apunta a la causa antiminería, probablemente es porque le resulta rentable: la minería ilegal produce millones. Ver más</p>



Jueves, 28 de marzo 2024

Radio y Televisión



TERRORISTAS CAPTURADOS EN ESMERALDAS

Terroristas capturados en Esmeraldas. Mención FF.AA. TC 27-mar-2024



ASAMBLEA VOTARÁ LEY DE CONTROL DE ESPACIO AÉREO

Asamblea votará ley de control de espacio aéreo. Mención Fuerza Aérea TC 27-mar-2024



QUITO
JAIME VELA
JEFE COMANDO CONJUNTO DE LAS FF.AA.

CONAIE convocó a un plantón para protestar contra la minería. Mención Jefe del COMACO Ecuavisa 27-mar-2024



QUITO
LAS FF.AA. REALIZAN OPERATIVOS
EN ZONAS CONFLICTIVAS DE LA CAPITAL

Las FF.AA. realizan operativos en zonas conflictivas de la capital Teleamazonas 27-mar-2024



INTERVENCIÓN EN CÁRCEL DE MUJERES DE PORTOVIEJO

Intervención en cárcel de mujeres de Portoviejo. Mención FF.AA. TC 27-mar-2024